

saint-pardoux

Une programmation culturelle variée

La municipalité de Saint-Pardoux, le Foyer rural, la compagnie Taptapo Sambalek et le festival Ah? ont mis sur pied plusieurs événements dans le cadre programmation culturelle de Saint-Pardoux. « Il y aura des nouveautés insolites dans la programmation pour cette saison 2018 », expliquent Johann Baranger, premier adjoint, et Thierry Daoux, président de l'association Taptapo Sambalek et Nathalie Audibert, présidente du Foyer rural de Saint-Pardoux, co-organisateurs. « La municipalité s'est engagée dans un processus de renouveau depuis quatre ans, avec la collaboration des associations partenaires. » Plusieurs temps forts sont prévus.



La municipalité, les associations du Foyer rural et Taptapo Sambalek ont programmé plein de festivités.

les Royales Marionnettes, dans « La porte du diable » (le 29 mai) et la troupe Caracol dans « Whoush, un petit air » (1^{er} juin).

La commune accueillera également, le vendredi 1^{er} juin, à 19 h 30, à l'espace multi-activités, le spectacle gratuit et tout public « iSi et Là », par le duo clownesque et musical de la compagnie i. Si. Il sera suivi, vers 20 h 30, d'un concert de Jazzmuche.

> **Fête de la Musique.** A l'occasion de la fête de la Musique du 21 juin, trente groupes feront le déplacement, soit 200 musiciens sur onze scènes réparties dans le bourg et ses abords. Des groupes aux styles différents, allant du rock au jazz, des musiques africaines au trad, de la pop à l'électro, des chorales aux chants classiques ou à la chorale rock, des musiques alternatives aux musiques expérimentales, de

l'harmonie municipale à la fanfare déambulatoire. La fête de la musique débutera par ailleurs en fanfare à partir de 19h avec la présence des enfants des deux écoles de la commune, qui présenteront le travail de l'année, avec les musiciens intervenants du Centre de formation de musiciens intervenants (CFMI). « Une programmation riche en diversité, qui symbolise la richesse de la fête de la musique », précise Johann Baranger.

> **« Reggae Charrette ».** Ce concert gratuit aura lieu le 22 juin, à partir de 21 h, à l'espace multi-activités, dans le cadre d'une nouveauté : une soirée post-fête de la fête de la Musique, placée sous le signe du reggae. Les groupes présents seront Rocksteady Bears, I Tah & King keo kong, King vibration & Molécules sonores. Intermèdes musicaux des batucadas Bagapas et Timbalada. Des feux d'artifices viendront ponctuer ces festivités.